

# Rhino s'étend au-delà de l'Ouest canadien avec le fonds III

22 MAR 2022 3 MIN DE LECTURE

## Expertises Connexes

- [Capital de risque](#)
- [Sociétés émergentes et à forte croissance](#)
- [Technologie](#)



Rhino Ventures est un fonds de capital de risque de Vancouver dont les activités portent principalement sur les investissements dans les entreprises technologiques en phase de démarrage. Alors que Rhino s'était jusque récemment surtout concentré sur l'Ouest canadien, en novembre 2021, il a annoncé que le fonds III, doté de 120 millions de dollars canadiens, était prêt à aller au-delà de la Colombie-Britannique et à s'attaquer non seulement au Canada, mais au monde entier.

En 2015, Rhino Ventures s'est lancé avec son premier fonds de 14 millions de dollars dans le but de combler le vide en matière de capital de démarrage à Vancouver et a soutenu des entreprises de premier ordre, notamment Thinkific, Article et Klue. Thinkific, une société de logiciels de premier plan qui aide les entreprises à créer, commercialiser et vendre des cours en ligne personnalisés, a réalisé son premier appel public à l'épargne au printemps 2021. Le fonds II de Rhino était un fonds de démarrage de 33 millions de dollars qui a commencé à déployer des capitaux en 2018, dans le but de reproduire le succès de l'entreprise dans l'Ouest canadien. Rhino peut se targuer de sept « exits » et de compter dans son portefeuille des entreprises de renom de Vancouver comme Article, Klue, FISPAN, Aspect et Thinkific.

« L'écosystème technologique du Canada a connu une forte croissance depuis notre lancement, mais le manque de capital de pré-démarrage de qualité persiste. La possibilité de s'associer à des fondateurs ambitieux qui créent des entreprises exceptionnelles n'a fait que croître, et c'est pourquoi nous sommes impatients d'étendre notre soutien aux principaux fondateurs du Canada avec le fonds III de Rhino », déclare Jay Rhind, associé de Rhino. « Nous fonctionnons selon le principe que les fondateurs méritent d'avoir des partenaires qui vont leur consacrer du temps, soulever les sujets difficiles, célébrer leurs étapes importantes et, finalement, les encourager à gagner. »

Dans le cadre de ses investissements, Rhino ne s'attache pas à un secteur en particulier, et est au contraire volontairement généraliste en matière d'investissement au stade précoce. Il recherche des fondateurs qui créent des entreprises de premier plan dans leur catégorie et qui ont le souci d'aligner l'affectation du capital avec l'avantage durable à long terme de leur entreprise. Le fonds fera des investissements dans des sociétés en pré-démarrage et jusqu'à des investissements de série A. Les montants des premiers chèques qui seront émis seront compris entre 500 000 à 10 millions de dollars.

« Rhino joue un rôle tellement important dans notre écosystème », déclare Justin Young, associé du groupe des entreprises émergentes et à forte croissance chez Osler. « Ils ont non

seulement fourni des occasions de financement importantes, mais également un soutien stratégique incroyable à certains de nos meilleurs entrepreneurs en phase de démarrage. Leurs résultats parlent d'eux-mêmes. Nous avons eu la chance de nous associer à eux, en soutenant leur activité d'investissement et leur croissance depuis les premiers jours du fonds I. »

Pour des renseignements supplémentaires sur l'écosystème des entreprises émergentes et à forte croissance, lisez le [Rapport sur les éléments clés d'une opération : financements par capital de risque](#), notre premier rapport annuel exhaustif sur les opérations de financement par capital de risque et capital de croissance.